

La Croix-Rouge japonaise contribuera à la réparation des dégâts causés par l'ouragan Ian

Image not found or type unknown

**L'ouragan Ian a fait des dégâts considérables notamment dans la province de Pinar del Rio.
Image: Prensa Latina**

La Havane, 18 oct. (RHC)- La Croix-Rouge du Japon a annoncé un don en argent pour soutenir les interventions de secours à la suite de l'ouragan Ian à Cuba.

Dans une lettre envoyée à la mission diplomatique des Caraïbes à Tokyo, le responsable des affaires internationales de l'organisation humanitaire japonaise, Otohiko Hori, a exprimé sa profonde préoccupation face aux dégâts causés par le récent ouragan.

"Nous avons décidé de faire une contribution en espèces de cinq millions de yens (environ 33 550 dollars) à l'appel de la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge", a-t-il déclaré.

Pour sa part, l'ambassade de Cuba au Japon a remercié la Croix Rouge japonaise de ce geste humanitaire au nom du peuple et du gouvernement cubains.

Le 11 octobre, le gouvernement japonais a également fourni une aide humanitaire par le biais de son agence de coopération (JICA), consistant en des purificateurs d'eau, des réservoirs, des enrouleurs de câbles et des adaptateurs.

Ian, de catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson, a frappé fin septembre l'ouest de Cuba avec des vents soutenus de 205 kilomètres par heure.

Les principaux dégâts ont été enregistrés dans la province de Pinar del Río et dans d'autres zones environnantes, où des travaux de récupération sont en cours.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/302287-la-croix-rouge-japonaise-contribuera-a-la-reparation-des-degats-causes-par-louragan-ian>



Radio Habana Cuba